

Il semble que FUNDECONSA, la seule autre fonderie de plomb au Pérou et la seule société privée, ne reprendra pas son activité en 1991. La fonderie a cessé de produire à la fin de 1989 à la suite d'un différend légal avec MINPECO, l'organisme nationalisé de commercialisation des minerais. La société FUNDECONSA a intenté un procès à MINPECO au sujet d'un contrat à façon. La capacité de production de la fonderie de FUNDECOSA est de 17 000 tm pour le plomb et de 3,7 millions d'onces troy pour l'argent.

### Production d'argent

À la fin de 1990, on prévoyait que la production nationale d'argent, qui était de 57,3 millions d'onces troy de métal affiné en 1990, atteindrait 59 millions d'onces troy en 1991. Ce volume est légèrement inférieur au chiffre record de 62 millions enregistré en 1986.

Centromin est le principal producteur d'argent; la société prévoit une augmentation de 10 % de sa production, qui est estimée à 11,2 millions d'onces troy pour 1990, ce qui la porterait à 14,9 millions en 1991.

Le principal producteur d'argent du secteur privé est la Compania de Minas Buenaventura, dont la production pour 1990 est estimée à 5,2 millions d'onces troy. La production estimée pour 1990 du deuxième producteur du secteur privé, la Compania de Minas de Orcopampa (filiale de la société Buenaventura) est également de 5,2 millions d'onces troy. Les deux sociétés devraient maintenir le même niveau de production en 1991.

Le troisième producteur d'argent du secteur privé, la Compania Minera de Caylloma, prévoit une réduction de production, du volume estimé de 2,1 millions d'onces troy en 1990 à 1,9